
Сообщение

о результатах Очередного Общего собрания собственников МКД,

 расположенного по адресу: ул. Матвеевская, д.18, корп.2

Ежегодное общее  собрание собственников созвано по инициативе правления ЖСК.

Собрание проходило заочным голосованием с 26.04.2022 с 9.00 по 12.05.2022 до 22.00.

На 26.04.2022г. в ЖСК «Матвеевское-МГУ» числится 198 собственников.

К 22.00 12.05.2022г. инициаторам проведения собрания сдано 129 Решений собственников, что составляет 
66,78% от общего числа собственников. Кворум для принятия решений по вопросам повестки дня общего 
собрания имеется.

Согласно содержащимся в опросных листах данным, приняты следующие решения по вопросам Повестки 
дня:

По первому вопросу «Об избрании Председателя собрания Писковец О.Ф.  и Секретаря собрания Коваль 
Г.Н.» За – 97,83%, Против – 0%, Воздержался – 2,17%. Решение принято.

По второму вопросу «Избрание членов счетной комиссии в составе Веселовой Е.Р., Жданович С.В., 
Чесалова С.М.»  За – 96,02%, Против – 0%, Воздержался – 3,98%. Решение принято.

По третьему вопросу :

- «Провести электромонтажные работы по установке АВР И ГЗШ » За – 65,91%, Против – 0%, Воздержался
– 0,87%. Решение не принято.

-  «Провести электромонтажные работы по замене питающих линий системы освещения» За – 65,57%, 
Против – 0%, Воздержался – 1,21%. Решение не принято.

- «Провести электромонтажные работы по замене стояков, питающих линии лифтов и ДУ» За – 65,57%, 
Против – 0%, Воздержался – 1,21%. Решение не принято.



По четвертому вопросу «Провести работы по капитальному ремонту общих лоджий» За – 62,04%, Против – 
2,32%, Воздержался – 2,42%. Решение не принято.

По шестому вопросу «Провести работы по частичному ремонту фасада» За – 61,32%, Против – 2,32%, 
Воздержался – 3,14%. Решение не принято.

По седьмому вопросу      «С 01.01.2023 перейти  на прямые договора  с ресурсоснабжающими организациями 
(ПАО МОЭК — горячая вода и отопление, АО Мосводоканал — холодная вода и водоотведение»                
За - 72,55%, Против – 17,25%, Воздержался – 10,2%. Решение  принято.

По восьмому вопросу «О результатах голосования по вопросам повестки дня собственники уведомляются 
путем размещения протокола на информационных стендах в подъездах дома.» За – 95,90%, Против – 0%, 
Воздержался – 4,10%. Решение принято.

По девятому вопросу «О проведении общих собраний собственники уведомляются  путем размещения 
уведомления на информационных стендах в каждом подъезде многоквартирного дома.» За – 97,97%, 
Против – 0%, Воздержался – 2,03%. Решение принято.

Правление


